

# *Presidente de Venezuela rememora 30 años del abrazo de Fidel y Chávez (+Foto y video)*

---



Caracas, 13 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, rememoró este viernes las tres décadas del abrazo de los comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro en La Habana, Cuba, que cambió para siempre la historia del continente.

“¿Cómo un abrazo puede cambiar el rumbo de la historia?. Nadie podría imaginarse que eso era lo que iba a ocurrir la noche del 13 de diciembre, hace 30 años, cuando Chávez fue recibido sorpresivamente, con honores de jefe de Estado, por Fidel», escribió el primer mandatario en su cuenta de Telegram.

Maduro señaló que “para luego deslumbrar con una conferencia magistral en la Universidad de La Habana”.

Expresó que entre ambos líderes se comenzó a gestar una historia única, de unión, solidaridad y liberación de América Latina y el Caribe.

“Ambos, afirmó, con sus desvelos y acciones en función del desarrollo y justicia para nuestros pueblos, demostraron ser amigos a toda prueba para construir una hermandad que aún tiene un prometedor camino que recorrer”.

El gobernante bolivariano destacó que de ahí venimos, “estamos unidos con el pueblo cubano por el alma, el corazón y la fuerza antiimperialista rebelde, y sé que juntos seguiremos escribiendo las páginas de esta historia admirable, cumpliendo los grandes sueños de integración de Bolívar y Martí”.



En el audiovisual que acompaña el mensaje, el Comandante Supremo venezolano indicó: “era diciembre de 1994 y me fui a La Habana con un liquiliqui verde oliva y con un maletincito y un corazón lleno de sueños”.

Refirió que en sueños a Cuba vinimos muchas veces los jóvenes latinoamericanos a un proyecto transformador y “estamos comenzando apenas a construir para que ven la Revolución triunfante de esta parte hermosa de Sudamérica”.

¡Fidel! ¡Hasta la victoria siempre Comandante!, exclamó Chávez.

El líder histórico de la Revolución cubana, por su parte, aseguró no tener “ninguna duda de que para una personalidad como Hugo Chávez la aceptación de esa invitación entrañaba un acto de valentía”.

Historiadores venezolanos y cubanos recordaron la víspera el abrazo de los dos excepcionales hombres, en el Coloquio Internacional 30 años del encuentro Fidel-Chávez.

La Universidad Bolivariana, creada por el líder venezolano, acogió a los académicos quienes desde sus perspectivas expusieron la trascendencia política e histórica de aquel memorable apretón.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371959-presidente-de-venezuela-rememora-30-anos-del-abrazo-de-fidel-y-chavez-foto-y-video>



**Radio Habana Cuba**